

La nouvelle station d'épuration expliquée aux habitants

La municipalité a convié la population à une visite de la nouvelle station d'épuration. Plus qu'une visite d'un chantier inaccessible pour cause de travaux, il s'agissait d'expliquer le pourquoi et le comment d'une telle réalisation. Les informations techniques et le principe de fonctionnement ont été expliqués par Sébastien Chavany, chargé d'affaires à BP2E.

Le maire, Gérard Saucles, a rappelé que dès sa prise de fonction faite, le conseil municipal s'est attelé à cette tâche. La station actuelle n'a qu'une capacité de 1 170 habitants et était donc totalement saturée avec ses 1 500 habitants raccordés. Cela entraînait une mauvaise qualité des eaux rejetées dans le milieu naturel

avec comme conséquence l'arrêt de tous les projets de lotissements. Cette nouvelle station qui entrera en service au printemps 2013 est un investissement à long terme en faveur de l'environnement en répondant aux besoins présents et futurs puisque sa capacité a été portée à 3 000 habitants.

Afin de sécuriser le fonctionnement, tous les postes de relevage (8) ainsi que tous les équipements de la station seront reliés à une télésurveillance. De plus, la première année d'exploitation sera assurée par l'entreprise mandataire des travaux.

Le président du caveau de Montfleury, Bernard Ganivet a précisé qu'une aire de lavage des pulvérisateurs serait installée sur le site. □



Les Villadéens ont pu poser les questions qu'ils souhaitaient et ont pu être rassurés notamment pour ce qui est des odeurs et du bruit.